



## Introduction

Je n'avais jamais envisagé que DKF-Koruna, à la manière de la Fondation DK, mettrait en place sur Internet un programme éducatif. La raison, très simplement, en était que suivre une telle direction signifierait transmettre un message contradictoire, alors que notre objectif est d'encourager les gens à reconnaître à quel point le temps est court, et qu'il s'agit maintenant d'éteindre les ordinateurs et de s'engager dans la vie.

Dès le début de 2010 cependant, le message de la Hiérarchie était que si peu de personnes ont entrepris de s'organiser constructivement pour 2012 et qu'il y a peu de chances pour qu'elles passent à l'action entre maintenant et cette date, qu'il est bien préférable de faire en sorte que le temps utilisé le soit de la façon la plus productive possible pour la conscience.

J'aborde cette question avec la résignation qui résulte du fait de savoir que les choses pourraient être différentes de ce qu'elles sont à présent. On nous a fourni une aide très précieuse et nous disposons d'un certain nombre d'années pour nous organiser. Bien plus de personnes que ce n'est le cas actuellement pourraient penser en termes de l'aide à se procurer à elles-mêmes.

Mais les choses sont ce qu'elles sont. Et le sage, ainsi que nous le savons, ne s'attend pas à ce qu'elles soient différentes de ce qu'elles sont, et il œuvre en vue d'extraire le maximum de toute situation donnée.

Et ainsi nous poursuivons. Les Maîtres Kuthumi et Serapis Bey sont derrière ce programme. L'idée de base est qu'en se concentrant sur la survie physique nous oublions quelque chose de très important, à savoir que nous ne sommes pas acceptables pour la planète tels que nous sommes à présent. Ce point a été traité dans **Les Directives Planétaires** et doit être répété en toutes occasions.

Il n'y a pas place pour une humanité centrée sur soi et construisant la réalité depuis le centre de la gorge. Ce centre de la gorge auquel on donne tant d'importance agit comme un bouchon dans une bouteille. Il scelle le contenu jusqu'à ce que celui-ci devienne rance. Notre centre de la gorge, avec tout l'accent mis sur lui par l'attention presque exclusive que lui donne la rationalité de nos sociétés modernes, scelle notre être dans la conscience et la séparation propres à la personnalité, et nous déconnecte de nos principes supérieurs. En conséquence, nous sommes rances et nos sociétés sont rances.

La race Aryenne (nous-mêmes) sera détruite par ses excès, comme le furent les Lémuriens et les Atlantéens.

C'est de cette façon que notre patiente Planète fait échec à l'humanité dans le jeu continu consistant à voir où l'expérience humaine va emmener la conscience planétaire. Dans ce jeu, suffisamment de corde est donnée à l'humanité ainsi que suffisamment de temps pour se pendre elle-même. L'idée est que nous apprenons grâce aux expériences que nous faisons. Ce jeu ne s'arrêtera pas avec 2012, mais la vie moderne comme nous la connaissons à présent va certainement cesser.

Les Lémuriens (le centre sacré) furent anéantis par les maladies sexuelles, produites par les excès sexuels. Les Atlantéens (le plexus solaire) furent anéantis par l'eau, par suite des excès au niveau astral. Nous les Aryens (le centre de la gorge) seront anéantis par la séparation d'avec la vie, par suite d'un intellectualisme excessif. Mieux vaut ne pas porter de jugements étroits et catégoriques au sujet de ce processus, le chargeant d'idées de sanctions et de châtiments, parce que ceci aboutira seulement à créer des barrières à la compréhension. La perfection est un concept stérile lorsqu'elle est appliquée au développement de la conscience. L'humanité est ici pour être inventive, et non parfaite. Sur Son Propre plan, le Logos Planétaire a fait exactement les mêmes erreurs que celles que nous ferons tandis que nous repoussons les limites de l'expérience humaine. Les meilleurs éducateurs sont ceux qui sont déjà passés par là et un bon enseignant sait lorsque quelque chose est allé trop loin. C'est la raison pour laquelle notre planète Terre représente une telle opportunité pour apprendre.

Nous (Aryens) considérons que notre création suprême a été l'intelligence artificielle, et celle-ci nous mènera à l'anéantissement, non pas parce qu'elle existe mais parce que nous ne pouvons fonctionner sans elle.

Les événements de 2012 serviront les buts d'un niveau d'être bien supérieur à l'humanité. Il reste à l'humanité à établir la relation avec ceux-ci, relation qui puisse nous servir au mieux, collectivement et individuellement. Nous pouvons leur permettre de contribuer à notre propre but de développement, ou bien nous pouvons les laisser nous submerger. C'est là notre choix.

S'il n'y avait pas le fait que nous nous sommes rendus dépendants de notre infrastructure, de l'électronique et des ordinateurs, les événements de 2012 ne dévasteraient pas l'humanité. En vérité, la redistribution des terres et des mers ne va pas être si considérable. Si nous comprenions vraiment ce que signifie 2012 nous cesserions d'appliquer le modèle Atlantéen et opérerions une mise à jour. Nous les Aryens subirons un destin Aryen quand finalement arrivera le moment pour le bouchon de sortir de la bouteille.

Internet s'effondrera, et la vie telle que nous la connaissons cessera. Le destin que nous avons élaboré pour nous-mêmes est celui d'êtres humains rendus impuissants s'ils ne peuvent avoir accès à l'intelligence artificielle.

Il y a beaucoup, beaucoup de gens qui, s'ils devaient survivre aux conséquences des événements de 2012 mourraient simplement de peur ou d'ennui sans Internet, parce qu'ils n'ont aucune relation avec la vie du plan physique, ni aucune vision pour leur propre vie ou celle de la planète. Il en est d'autres qui peuvent tolérer les inondations, les épidémies et la famine, mais pas la perte d'Internet parce qu'ils perçoivent là la solution aux problèmes de toutes sortes.

Par conséquent, vous pouvez peut-être comprendre pourquoi nous étions si peu disposés à mettre encore plus de choses sur le site web et nourrir ainsi un tel dysfonctionnement.

Il reste tout juste deux années d'ici 2012. Pourquoi gaspiller du temps à la poursuite d'informations à ce sujet et « chatter » en ligne ? Vous direz peut-être que vous recherchez des renseignements. Mais que ferez-vous de ces renseignements ? Ils ne changeront rien pour vous à moins qu'ils soient appliqués. En rassemblant des informations on crée l'illusion que quelque chose est en train de se résoudre, et il est séduisant et confortable d'être assis devant un écran et de cliquer avec la souris d'une manière magistrale tandis que les aiguilles de l'horloge derrière nous avancent silencieusement.

Eh bien, voici peut-être notre façon de vivre en ce moment, mais cela ne suffit pas pour la période qui suivra 2012.

Dans ce programme, nous traitons de la question de savoir comment se préparer pour l'ordre nouveau. Ceci est valable indépendamment du fait que nous ayons l'intention de survivre lors de la transition, parce que tout investissement dans la conscience humaine bénéficie à ceux qui viennent par la suite.

La Fondation DK a toujours eu la réputation du franc parler et notre sens de l'urgence à DKF-Koruna ne va point la diminuer. Si les gens n'aiment pas ou trouvent dérangeant ce qu'ils lisent sur ce site alors il est de leur responsabilité de ne pas continuer à lire, parce que nous n'y allons pas de main morte.

### **Ce qui est en bas est comme ce qui est en haut**

Les aiguilles de l'horloge marquent le passage du temps ; elles ne le créent pas. Il en est de même avec l'étoile Polaire. Si le Pôle Nord de notre planète était prolongé dans l'espace il pointerait, plus ou moins, vers l'étoile Polaris, laquelle est située dans la queue de la Petite Ourse. C'est pourquoi Polaris est appelée l'Etoile Polaire.

En 2013, ce repère imaginaire pointera vers l'étoile Kochab. Ce changement révélera l'étendue du mouvement qu'opère l'axe de notre planète. La déclinaison de Kochab excède celle de Polaris de 8 degrés approximativement.

Ce qui déplacera notre planète sur son axe est situé au-delà de notre système solaire.

Certaines indications laissent penser qu'une étoile très proche de Kochab était l'étoile Polaire autrefois, à peu près à l'époque des Grecs Anciens. Si c'est le cas, alors le Pôle Nord ne décrit pas un cercle tous les 26000 ans comme le déduit la science, mais il se déplace comme conséquence d'interférences provenant de sources situées au-delà du système solaire, et ceci modifie l'angle de l'axe terrestre.

Lors de chaque déplacement de l'axe, la conscience sur cette planète est modifiée parce qu'elle se construit en un nouveau point. De nouvelles constellations prennent naissance. Le même mouvement rassemble la conscience en un endroit différent dans le corps humain et confère un nouveau jeu de perceptions.

Notre planète dispose d'un total de sept étoiles polaires entre lesquelles choisir et celles-ci correspondent à sept états différents de conscience planétaire. Nous-mêmes avons sept chakras spinaux, lesquels sont connectés aux étoiles Polaires. Le choix de telle ou telle étoile Polaire indique sur quel chakra se focalisera l'expérience humaine sur Terre.

Polaris est un avant poste à l'extrémité de la queue de la Petite Ourse.

Le centre de la gorge est l'avant poste du centre de la tête. Par ce centre situé dans le cou, la personnalité se trouve scellée dans la séparation. Dans le système Polaris, l'humanité a été soi-consciente ; dans le système Kochab, elle s'ouvrira, une fois de plus, à la conscience planétaire. Kochab est située près du cœur de la Petite Ourse.

En 2012, lorsque Kochab remplacera Polaris, la déclinaison de l'écliptique passera de 23,5 degrés à 15 degrés. Ceci signifie que la planète se redressera davantage sur elle-même, et nous les humains aurons la meilleure des opportunités que nous ayons jamais eue pour échapper à la prison de la rationalité, parce que l'accent ne se portera plus sur le chakra de la gorge mais sur le centre frontal.

Le problème ne tient pas du tout au fait que nous sommes rationnels ; il est dû au fait que nous ne savons plus comment être autre chose que rationnels, et qu'en conséquence nous réduisons de façon drastique la portée de notre créativité et de nos compétences expérientielles en tant qu'êtres humains.

Le déplacement de l'axe planétaire est un processus percutant qui apporte des changements dans son corps éthérique. Le déplacement du point d'assemblage de la conscience dans l'être humain implique également un impact appliqué à l'un ou l'autre des corps qui constituent notre être.

Les évènements de 2012 fourniront cet impact. Tandis que le monde que nous avons connu s'écroule, nous ferons l'expérience de la libération ou de l'effondrement mental.

## **Les petits détails**

Nous devrions toujours être vigilants lorsque nous rencontrons sur Internet des articles sur les « coups de pouce » spirituels parce que même dans ces cas-là les petits détails n'indiquent pas le prix à payer. Sur Internet on a beaucoup encouragé la culture « freebie » et ce que la presse Britannique appelle le « nivellement par le bas » : obtenir ce que l'on désire sans aucun effort, un aspect de la culture freebie. Le résultat de tout ceci est que nous pouvons rester là assis et attendre que quelque chose nous tombe du ciel alors que nous devrions être dehors et gagner l'argent qui servira à se le procurer.

La conscience de cinquième dimension en est l'illustration (bien que je préfère parler de conscience de l'esprit). Les évènements de 2012 présentent une opportunité très réelle à ceux qui sont préparés, parce que les développements qui se produiront détruiront tout ce qui nous est familier et forceront le bouchon à sortir de la bouteille. Si notre mental peut résister face à ceci, si nous pouvons tenir sans les choses qui à présent confèrent notre identité, et si, bien entendu, nous sommes encore physiquement vivants, nous serons confrontés à un nouveau monde avec de nouvelles possibilités.

- La conscience de troisième dimension – la conscience de la personnalité
- La conscience de quatrième dimension – la conscience du corps causal ou de l'âme
- La conscience de cinquième dimension – la conscience de l'esprit

Les petits détails disent qu'accéder à la conscience supérieure ne nous dispense pas de la responsabilité de nous occuper de nous-mêmes physiquement parlant. Tout le sens de l'homme tient au fait qu'il est un être physique. Notre destin est de parcourir la Terre et de tirer du Ciel l'inspiration créatrice. Le sens de l'incarnation est de descendre sur Terre et d'y poursuivre notre voyage. Si nous refusons ce côté physique alors nous ne nous incarnons pas ; et si nous ne nous occupons pas de l'aspect physique alors nous ne resterons pas en incarnation.

Les petits détails disent également que la conscience de l'esprit ne peut se substituer à la matérialité ; elle en est un complément et son existence est rendue possible grâce à cette matérialité. Par conséquent, si nous vivons consciemment et alignés sur les exigences de la conscience spirituelle, notre corps physique sera enclos dans notre être spirituel et nous nous élèverons, un processus qui nous fera quitter le champ énergétique planétaire. Jusque là nous devons partager ses vicissitudes.

La personne sage ne va pas rester là à attendre que vienne le moment de l'ascension.

L'alphabétisation et la communication, toutes deux des expressions de l'énergie du centre de la gorge, ont largement ouvert la porte vers l'opportunité spirituelle. C'est ce qui a rendu possible le Nouvel Age ; mais les sources écrites peuvent seulement indiquer la direction, elles ne peuvent nous faire faire le voyage au-delà de la conscience de la personnalité. Connaître quelque chose ne signifie pas être en mesure d'y accéder.

Seuls le pouvoir personnel et une intention claire peuvent nous faire sortir de la prison du « reflet du soi » que je définirais comme étant le fait de voir le monde en termes de ce nous avons vécu auparavant et qui est de la nature de la conscience de la personnalité.

Le pouvoir personnel apparaît lorsque l'on s'engage dans la vie et que l'on accepte ses défis avec détachement, et non en se retirant dans l'intellectualisme. Ce que les idées abstraites de leur contexte pratique peuvent produire et ont produit est d'exciter et d'enflammer la personnalité non alignée au point qu'elle se perd dans sa suffisance. Nous avons beaucoup connu ceci ces 25 dernières années. Internet encourage bon nombre de Maîtres virtuels. Ils savent beaucoup de choses, mais ils ne peuvent utiliser leurs connaissances pour produire des résultats sur le plan matériel parce qu'ils n'ont aucune relation positive avec la matérialité et en conséquence n'ont aucun pouvoir personnel.

Avoir des connaissances sur la conscience de l'esprit ne nous offre aucune protection contre quoi que ce soit, mais cela peut nous inspirer et nous inciter à vivre notre vie différemment, à condition que nous disposions encore de cette option. Alors nous pouvons vraiment connaître cette conscience et cela changera tout.



**L'objectif de ce programme est d'accroître la possibilité d'être préparé pour l'impact de 2012 et de garder vivante la flamme dans le Nord.**

**Il est dédié à C.C. en reconnaissance de tout ce que lui, le Maître Sérapis Bey et le Maître connu sous le nom du Vénézien ont offert dans les années 1970 à un monde qui ne réalisait pas combien peu de temps il restait.**

**Nous savons ceci à présent. Puisse cette connaissance déboucher nos oreilles et ouvrir notre cœur, et libérer la conscience afin de vivre comme ils le recommandaient : avec courage, humilité, respect pour toute la vie, et humour.**